



ESTRUCTURAS MACHISTAS REFRENDADAS EN LA EDUCACIÓN

IVAN MORALES RODRÍGUEZ ¹, EMYLI HERNANDEZ RAMIREZ¹, Araceli Bonilla Toriz² y EDITH MARGARITA PEREZ REYES¹

1 Universidad Autónoma de Tlaxcala, 2 Universidad Autónoma de Tlaxcala . mosh-97@live.com.mx

El reporte que se presenta sitúa algunas de las prácticas que fomentan el machismo en la sociedad contemporánea, partiendo de la conducta que tiene el hombre hacia la mujer. Se le ha adjudicado la reproducción del machismo a la familia ya que las estructuras patriarcales enquistadas en la misma se reproducen de mamá hijo o de papá a hija. Diferentes informes dan cuenta que en la actualidad persisten comportamientos machistas que lo que generan es engrosar la desigualdad entre hombres y mujeres. Sin embargo hay instituciones como la escuela que también están reproduciendo estas prácticas a partir de una "educación sexista" que divide los roles naturalizados de hombres y mujeres los cuales segregan el desarrollo de las mujeres frente al desarrollo que pueden tener los hombres. En este sentido nos interesa identificar cuáles son las prácticas y discursos que generan que en la escuela de nivel básico las mujeres aprendan a ser buenas niñas y los niños a ser los grandes hombres las cuales están fomentado que estas persistan en su educación para poderla desarrollar y así aplicar el machismo en su vida.